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ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA E TRIGÉSIMA QUINTA 

REUNIÕES ORDINÁRIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO 
JOÃO NEPOMUCENO 

SESSÃO LEGISLATIVA DE 2018 
 
 Local: Sede da Câmara Municipal 

Data: 02 de outubro de 2018 
Início: 19h 16min. 
Término: 20h 57min. 
  
Mesa Diretora: 
Presidente: Írio Henriques Furtado Filho  
Vice-Presidente: Reniraldo da Silva de Oliveira 
Secretário: Ruy Rodrigues Barbosa 
 
Plenário: 
Antônio José da Costa, Edison de Souza Silva, Francisco Augusto 
Baptista de Oliveira Carillo, Heldemir Azevedo Alves e José Maria de 
Almeida e Nei Medina de Oliveira. 
 
Ocorrências: 
1ª) Abertura da reunião pelo Presidente; 
2ª) Chamada dos vereadores; 
3ª) Leitura, discussão, votação e aprovação da ata das reuniões 
ordinárias do dia 18 de setembro de 2018. 
4ª) Leitura de correspondências. 
 
5ª) Grande expediente: 
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 
54, de 04 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre Abertura de 
Crédito Especial e dá outras providências”. Parecer nº. 48/2018 da 
Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Parecer nº. 39/2018 da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Ambos 
aprovados. 
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 
59, de 18 de setembro de 2018, que “Declara de Utilidade Pública o 
Centro de Recuperação Samaritano”. Parecer nº. 53/2018 da Comissão 
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de Legislação, Justiça e Redação. Parecer nº. 26/2018 da Comissão de 
Serviços Públicos Municipais. Ambos aprovados.  
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei 
Complementar nº. 08, de 17 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre 
os procedimentos relativos à isenção do imposto Sobre Serviços de 
Qualquer Natureza – ISS na prestação de serviços de construção civil 
quando destinada a obras enquadradas no Programa Minha Casa 
Minha Vida – PMCMV, referente aos imóveis doados através da Lei 
nº. 3.109, de 07 de junho de 2017”. Parecer nº. 52/2018 da Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação. Parecer nº. 43/2018 da Comissão de 
Serviços Públicos Municipais. Parecer nº. 43/2018 da Comissão de 
Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. No momento da discussão, 
o Vereador Heldemir Azevedo Alves ressaltou a importância de se 
privilegiar a contratação de mão de obra local, tendo em vista que será 
concedida isenção fiscal para a empresa que prestará os serviços de 
construção civil das obras enquadradas no Programa Minha Casa 
Minha Vida – PMCMV.  O Vereador Edison de Souza Silva disse 
também que foram acrescidos alguns documentos aos já exigidos no 
Projeto de Lei, como forma de dar maior garantia à contratação e de 
resguardar o Município. Ao final, foram todos aprovados. 
 
- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Resolução 
nº. 09, de 18 de setembro de 2018, que “Aprova as Contas Municipais 
– Exercício de 2014”. Parecer nº. 54/2018 da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação. Aprovado. 
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de 
Resolução nº. 10, de 18 de setembro de 2018, que “Altera a Resolução 
nº. 01, de 19 de fevereiro de 2013”. Parecer nº. 55/2018 da Comissão 
de Legislação, Justiça e Redação. Parecer nº. 44/2018, da Comissão de 
Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Ambos aprovados. 
 
6ª) Apresentação sem discussão: 
 
Projetos do Executivo: 
 - Projeto de Lei nº. 58, de 28 de setembro de 2018, que “Estima a 
Receita e Fixa a Despesa do Município de São João Nepomuceno para 
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o exercício financeiro de 2019”. Distribuído para as três Comissões 
Técnicas Permanentes da Câmara. 
 
- Projeto de Lei nº. 60, de 28 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre 
a concessão de subvenções sociais às Entidades que menciona, e dá 
outras providências”. Distribuído para as três Comissões Técnicas 
Permanentes da Câmara. 
 
- Projeto de Lei nº. 61, de 02 de outubro de 2018, substitutivo ao 
Projeto de Lei nº. 56/2018, que “Dispõe sobre o processo de escolha 
dos membros do Conselho Tutelar, cria cadastro de reserva, altera a 
Lei nº. 2.505, de 25 de outubro de 2007 e dá outras providências”. 
Distribuído para as três Comissões Técnicas Permanentes da Câmara. 
 
- Projeto de Lei Complementar nº. 09, de 02 de outubro de 2018, 
substitutivo ao Projeto de Lei Complementar nº. 01/2018, que “Dispõe 
sobre a criação do Departamento Municipal de Trânsito, Transportes e 
Segurança Pública – DEMUTTS, da Junta Administrativa de Recursos 
de Infrações – JARI, do Fundo Municipal de Trânsito – FMT e do 
Conselho Municipal de Trânsito – COMUT e dá outras providências”. 
Distribuído para as três Comissões Técnicas Permanentes da Câmara. 
 
Projetos de Legislativo: 
 - Projeto de Lei nº. 62, que “Dispõe sobre a proibição de fornecimento 
de canudos confeccionados em material plástico, nos locais que 
especifica, e dá outras providências”, de autoria do Vereador José 
Maria de Almeida. Distribuído para a Comissão de Legislação, Justiça 
e Redação e para a Comissão de Serviços Públicos Municipais. 
 
- Projeto de Lei nº. 63, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito 
ao Dr. Jean Claude Bonfim”, de autoria do Vereador Heldemir 
Azevedo Alves. Distribuído para a Comissão Especial: Presidente: 
Vereador Nei Medina de Oliveira. Relator: Vereador Antônio José da 
Costa. Secretário: Vereador José Maria de Almeida. 
 
O Presidente solicitou com o acordo do Plenário, que o Projeto de Lei 
nº. 61/2018 e o Projeto de Lei Complementar nº. 09/2018 fossem 
votados nesta Reunião. Para isso deu 5 (cinco) minutos para as 
Comissões emitirem seus pareceres. 
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- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 
61, de 01 de outubro de 2018, que “Dispõe sobre o processo de 
escolha dos membros do Conselho Tutelar, cria cadastro de reserva, 
altera a Lei nº. 2.505, de 25 de outubro de 2007 e dá outras 
providências”. Parecer nº. 56/2018 da Comissão de Legislação, Justiça 
e Redação. Parecer nº. 27/2018 da Comissão de Serviços Públicos 
Municipais. Parecer nº. 45/2018 Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas. No momento da discussão, os Vereadores Edison 
de Souza Silva e Nei Medina de Oliveira enalteceram o Senhor José 
Carlos Xavier pela contribuição dada neste Projeto de Lei. O Vereador 
Edison parabenizou os colegas pelo estudo do Projeto, ressaltando que 
todos ajudaram com ideias e sugestões. Parabenizou também ao corpo 
jurídico da Câmara e ao Procurador Geral do Município, Dr. Michel 
Alves de Souza, pela atenção dispensada. Colocados os pareceres em 
votação foram todos aprovados. 
 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei 
Complementar nº. 09, de 01 de outubro de 2018, que “Dispõe sobre a 
criação do Departamento Municipal de Trânsito, Transportes e 
Segurança Pública – DEMUTTS, da Junta Administrativa de Recursos 
de Infrações – JARI, do Fundo Municipal de Trânsito – FMT e do 
Conselho Municipal de Trânsito – COMUT e dá outras providências”. 
Parecer nº. 57/2018 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 
Parecer nº. 28/2018 da Comissão de Serviços Públicos Municipais. 
Parecer nº. 46/2018 da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada 
de Contas. No momento da discussão o Vereador Edison de Souza 
Silva agradeceu ao Capitão Felipe pela contribuição dada ao Projeto, 
quando de seu comparecimento na reunião das Comissões. Agradeceu 
também ao Executivo Municipal pelo encaminhamento do Projeto de 
Lei Substitutivo, no qual foi acrescida a JARI – Junta Administrativa 
de Recursos de Infrações, por ser esta essencial ao bom 
funcionamento do Departamento. O Vereador José Maria de Almeida 
parabenizou o trabalho de organização que vem sendo feito no trânsito 
de São João Nepomuceno. O Vereador Ruy Rodrigues Barbosa 
enalteceu a padronização feita nos táxis. O Vereador Nei Medina de 
Oliveira disse que torce para que o Departamento tenha para o futuro 
melhores condições financeiras para sua adequada estruturação. 
Colocados os pareceres em votação foram todos aprovados. 
 
7ª) Proposições dos Vereadores: 
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- Pedido de Informação nº 12/2018: Vereador José Maria de 
Almeida, solicitando ao Secretário de Desenvolvimento Urbano 
informações quanto a um terreno supostamente pertencente ao 
patrimônio público municipal, localizado no Bosque dos Eucaliptos. 
 
- Moção de Pesar nº 23/2018: Vereador Francisco Augusto Baptista 
de Oliveira Carillo, manifestando sua solidariedade e seu profundo 
pesar pelo falecimento do senhor JORGE ALFREDO PINTO, 
apresentando, publicamente, condolências à família enlutada. 
 
- Pedido de Informação nº 13/2018: Vereador Francisco Augusto 
Baptista de Oliveira Carillo, solicitando ao presidente da Comissão de 
Licitação da Prefeitura Municipal de São João Nepomuceno as 
seguintes informações: que seja informado se houve licitação para a 
realização da sonorização das festas promovidas pelo Município, 
especialmente as promovidas após a Exposição Agropecuária; em 
caso afirmativo, quais foram as empresas vencedoras dos certames; 
que esclareça se a empresa que realizou a 44ª Exposição Agropecuária 
participou e/ou se foi vencedora de outro processo licitatório, após o 
incidente ocorrido, de conhecimento público; que a Comissão informe 
se todas as pessoas que foram lesadas pela não ocorrência do show 
foram ressarcidas; e, ainda, que esclareça se a Prefeitura puniu ou 
multou a empresa e qual medida foi tomada pelo Município. 
 
- Pedido de Providência nº 05/2018: Vereador Edison de Souza 
Silva, solicitando ao Chefe do Poder Executivo Municipal 
providências no sentido de se fazer cumprir o que rege a Lei nº 2.642, 
de 27 de outubro de 2009, com relação à criação do Programa de 
Educação para o Trânsito “O Futuro começa hoje” na pré-escola e nas 
escolas de Ensino Fundamental do Município. Solicitou, ainda, a 
mesma providência para a Lei nº 3.141, de 31 de outubro de 2017, que 
dispõe sobre políticas públicas de combate à pedofilia e à violência 
contra crianças e adolescentes no âmbito do Município. 
 
- Indicação nº 194/2018: Vereador Nei Medina de Oliveira, 
solicitando ao Chefe do Executivo a instalação de corrimão em dois 
pontos da Avenida Engenheiro Luís Otávio Gonçalves, próximos aos 
números 308 e 342. O Vereador Reniraldo da Silva de Oliveira 
parabenizou o Vereador Nei, dizendo que esteve, na presente data, 
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demonstrando sua preocupação com este local. O Vereador Nei 
Medina aproveitou a oportunidade para parabenizar o Vereador 
Edison, sempre atento às questões do Município, em especial por seu 
pedido apresentando, uma vez que levou em consideração o Dia 
Municipal do Trânsito. Com relação ao DEMUTTS, disse estar muito 
confiante e otimista. Cumprimentou o Capitão Felipe, presente a esta 
reunião, bem como os integrantes do CONSEP. Disse que sua 
expectativa é que as penalidades sejam as últimas a serem aplicadas e 
que espera que o Departamento consiga melhorar o fluxo de veículos 
no Município, que promova a segurança dos pedestres, as inversões de 
mão, a melhoria na sinalização, que consiga implantar o 
estacionamento rotativo, dentre outras ações. Ao final, disse que o 
Município tem muito a ganhar com essas ações que serão feitas pelo 
Departamento. 
 
- Indicação nº 197/2018: Vereador Reniraldo da Silva de Oliveira, 
solicitando ao Chefe do Executivo Municipal que seja providenciada a 
instalação de iluminação na praça localizada na Rua Homero Martins 
de Oliveira, Bairro Jujuba. 
 
- Pedido de Informação nº 11/2018: Vereador Reniraldo da Silva de 
Oliveira, solicitando ao Secretário Municipal de Saúde informações a 
respeito do atendimento de saúde bucal prestado aos moradores da 
Comunidade da Braúna. 
 
- Indicação nº 198/2018: Vereador Reniraldo da Silva de Oliveira, 
solicitando ao Chefe do Executivo que realize a construção de duas 
estruturas, sendo uma na Rua Capitão Ferreira Campos, e a outra na 
Rua Capitão Brás, para que possam servir como abrigo para as 
pessoas que ficam aguardando ônibus ou carona nesses locais, sujeitos 
às intempéries do tempo. Sugeriu que na Rua Capitão Ferreira 
Campos, o abrigo seja construído próximo ao Armazém do Pão e, na 
Rua Capitão Brás, nas proximidades da Igreja Assembleia de Deus. O 
Vereador Edison de Souza Silva, aproveitou esta oportunidade, para 
trazer ao conhecimento de todos as reclamações recebidas dos 
munícipes, quanto ao atraso verificado nos ônibus circulares. 
 
- Indicação nº. 195/2018: Vereador Irio Henriques Furtado Filho, 
sugerindo ao Executivo Municipal que estude a viabilidade de instalar 
um bicicletário na área central da cidade, para que os ciclistas possam 
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estacionar suas bicicletas em segurança. Sugeriu que, como projeto 
piloto, o bicicletário seja instalado na Rua Fortes Bustamante, 
próximo à oficina do Delino. 
 
- Indicação nº. 196/2018: Vereador Heldemir Azevedo Alves, 
solicitando que o Executivo Municipal providencie a instalação de um 
contêiner de lixo na esquina das Ruas Daniel Pezzini e Alcebíades 
Valente (em frente ao beco da “Rua da Mina”), no Bairro Santa 
Terezinha. 
 
- Moção de Aplausos nº. 24/2018: Vereador Ruy Rodrigues Barbosa, 
parabenizando o empresário OSME LOPES JÚNIOR por acreditar no 
potencial e no desenvolvimento do Município, investindo em mais um 
grandioso empreendimento, contribuindo, dessa forma, para a geração 
de emprego e renda. 
  
8ª) Ordem do dia: 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 54, de 04 de 
setembro de 2018, que “Dispõe sobre Abertura de Crédito Especial e 
dá outras providências”. Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 59, de 18 de 
setembro de 2018, que “Declara de Utilidade Pública o Centro de 
Recuperação Samaritano”. Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº. 08, 
de 17 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre os procedimentos 
relativos à isenção do imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza – 
ISS na prestação de serviços de construção civil quando destinada a 
obras enquadradas no Programa Minha Casa Minha Vida – PMCMV, 
referente aos imóveis doados através da Lei nº. 3.109, de 07 de junho 
de 2017”, com emendas. Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Resolução nº. 09, de 18 
de setembro de 2018, que “Aprova as Contas Municipais – Exercício 
de 2014”. Neste momento, o Presidente procedeu com a votação 
nominal. Votaram pela aprovação os Vereadores: José Maria de 
Almeida, Heldemir Azevedo Alves, Francisco Augusto Baptista de 
Oliveira Carillo, Ruy Rodrigues Barbosa, Reniraldo da Silva de 
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Oliveira, Nei Medina de Oliveira e Edison de Souza Silva. Foi então o 
projeto aprovado por unanimidade. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Resolução nº. 10, de 18 
de setembro de 2018, que “Altera a Resolução nº. 01, de 19 de 
fevereiro de 2013”. Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 61, de 01 de 
outubro de 2018, que “Dispõe sobre o processo de escolha dos 
membros do Conselho Tutelar, cria cadastro de reserva, altera a Lei 
nº. 2.505, de 25 de outubro de 2007 e dá outras providências”. 
Aprovado. 
 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº. 09, 
de 01 de outubro de 2018, que “Dispõe sobre a criação do 
Departamento Municipal de Trânsito, Transportes e Segurança 
Pública – DEMUTTS, da Junta Administrativa de Recursos de 
Infrações – JARI, do Fundo Municipal de Trânsito – FMT e do 
Conselho Municipal de Trânsito – COMUT e dá outras providências”. 
Aprovado. 
 
- O Presidente declarou aprovados em primeiro turno, os Projetos de 
Lei nº. 54, 59 e 61/2018, os Projetos de Lei Complementar nº. 08 e 
09/2018, e os Projetos de Resolução nº. 09 e 10/2018. 
 
9ª) Apresentação do Requerimento solicitando a dispensa do 
Interstício Legal. Aprovado. 
 
10) O Presidente declarou encerrada esta sessão, e declarou aberta a 
trigésima quinta Reunião Ordinária, da Sessão Legislativa de 2018. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 54, de 04 de 
setembro de 2018, que “Dispõe sobre Abertura de Crédito Especial e 
dá outras providências”. Aprovado. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 59, de 18 de 
setembro de 2018, que “Declara de Utilidade Pública o Centro de 
Recuperação Samaritano”. Aprovado. 
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- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº. 08, 
de 17 de setembro de 2018, que “Dispõe sobre os procedimentos 
relativos à isenção do imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza – 
ISS na prestação de serviços de construção civil quando destinada a 
obras enquadradas no Programa Minha Casa Minha Vida – PMCMV, 
referente aos imóveis doados através da Lei nº. 3.109, de 07 de junho 
de 2017”, com emendas. Aprovado. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Resolução nº. 09, de 18 
de setembro de 2018, que “Aprova as Contas Municipais – Exercício 
de 2014”. Neste momento, o Presidente procedeu com a votação 
nominal. Votaram pela aprovação os Vereadores: José Maria de 
Almeida, Heldemir Azevedo Alves, Francisco Augusto Baptista de 
Oliveira Carillo, Ruy Rodrigues Barbosa, Reniraldo da Silva de 
Oliveira, Nei Medina de Oliveira e Edison de Souza Silva. Foi então o 
projeto aprovado por unanimidade. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Resolução nº. 10, de 18 
de setembro de 2018, que “Altera a Resolução nº. 01, de 19 de 
fevereiro de 2013”. Aprovado. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 61, de 01 de 
outubro de 2018, que “Dispõe sobre o processo de escolha dos 
membros do Conselho Tutelar, cria cadastro de reserva, altera a Lei 
nº. 2.505, de 25 de outubro de 2007 e dá outras providências”. 
Aprovado. 
 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº. 09, 
de 01 de outubro de 2018, que “Dispõe sobre a criação do 
Departamento Municipal de Trânsito, Transportes e Segurança 
Pública – DEMUTTS, da Junta Administrativa de Recursos de 
Infrações – JARI, do Fundo Municipal de Trânsito – FMT e do 
Conselho Municipal de Trânsito – COMUT e dá outras providências”. 
Aprovado. 
 
11) Ato de proclamação das leis: 
 
O Presidente declarou aprovados os Projetos de Lei nº. 54, 59 e 
61/2018, os Projetos de Lei Complementar nº. 08 e 09/2018, e os 
Projetos de Resolução nº. 09 e 10/2018. 
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12) Encerramento: 
 
- Palavra livre: Usaram da mesma todos os Vereadores. O Vereador 
José Maria de Almeida inicialmente relatou que na Prefeitura 
Municipal estão ocorrendo algumas mudanças, especialmente quanto 
aos “desvios de função”. Disse que algumas pessoas de dentro do 
Executivo Municipal estão espalhando que tal alteração está sendo 
feita em virtude de Pedido de Informação subscrito pelo Vereador 
Heldemir Azevedo Alves, o que não é verdade. Afirmou que estão 
querendo eximir o Prefeito da responsabilidade e a colocando sobre o 
Vereador. Ressaltou que nenhum pedido deste tipo foi aprovado pela 
Câmara Municipal, solicitando, ao final, que a adequação seja feita de 
modo a não prejudicar os funcionários públicos municipais. O 
Vereador Heldemir Azevedo Alves se mostrou muito chateado e triste 
com a situação relatada pelo Vereador José Maria, dizendo seu Pedido 
de Informação foi relacionado às gratificações, e que em momento 
algum solicitou que elas fossem retiradas de qualquer servidor. Disse 
ainda, que tem conhecimento sobre quem é a pessoa que está 
espalhando esses boatos, e que, se estes continuarem, irá ao Ministério 
Público solicitar a tomada de providências. O Vereador Francisco 
Augusto Baptista de Oliveira Carillo parabenizou o Capitão Felipe e 
os integrantes do CONSEP pelo brilhante trabalho desenvolvido em 
nosso Município. Em seguida, a pedido dos dentistas lotados no 
Município, que se dirigiram a ele, solicitou ao Presidente que fosse 
designada uma reunião nas dependências da Câmara Municipal, para 
tratar de assuntos referentes aos seus cargos, o que foi prontamente 
atendido. A reunião ficou designada para o dia 04 de outubro, às 10 
horas. O Vereador Ruy Rodrigues Barbosa salientou que o Pedido de 
Providência feito pelo Vereador Edison nesta reunião também se 
aplica ao seu Projeto de Acuidade Visual, uma vez que este foi 
aprovado e sancionado, mas até a presente data não foi colocado em 
prática, e que, portanto, irá procurar a Secretária de Educação para a 
tomada de providências. O Vereador Edison de Souza Silva, 
retomando o assunto relacionado ao Pedido de Informação do 
Vereador Heldemir, disse que, para que haja qualquer alteração na 
legislação afeta aos servidores públicos, o Projeto de Lei é, 
obrigatoriamente, de competência do Poder Executivo. Disse que teve 
conhecimento de que alguns encarregados da Prefeitura é que estão 
espalhando estes boatos, e que, casos estes persistam irá tomar as 
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devidas providências. Disse ainda que desconhece a motivação de tais 
atos, e que, inclusive já alertou 2 (dois) Secretários quanto a esta 
situação, solicitando que os mesmos adotem as medidas cabíveis. 
Solicitou, ao final, que ficasse consignado nesta Ata o seu repúdio 
quanto a esta atitude. O Vereador Nei Medina de Oliveira agradeceu 
ao público presente pelo comparecimento a esta Reunião. O Vereador 
Reniraldo da Silva de Oliveira ponderou sobre as eleições gerais que 
serão realizadas no próximo domingo, aconselhando a todos que 
votemos com consciência, pois só assim poderemos mudar e melhorar 
a situação do nosso país. O Vereador Irio Henriques Furtado Filho 
lembrou que a Câmara Municipal, neste ano, será local de Seção 
Eleitoral, rogando a Deus que ilumine a todos, para que façamos cada 
um, sua melhor escolha nesta eleição. 
 
 - Avisos e comunicações da Mesa: 
 
- Próxima Reunião Ordinária dia 23 de outubro de 2018. 
 
- Sem mais a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
Reunião. 
 
Redatora: Flora Soares Guimarães. 
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